



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ciptakan Kondisi Aman dan Nyaman di Tengah Masyarakat

**Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)**

Nov 18, 2024 - 10:06



*Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ciptakan Kondisi Aman dan Nyaman di Tengah Masyarakat*

– Polsek Kalapanunggal kembali melaksanakan kegiatan patroli rutin dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Pada Jumat malam, personel Piket / Siaga Mako Polsek Kalapanunggal, yang dipimpin oleh

Bripka Ade dan Briptu Riad, melakukan patroli biru untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli dimulai pada pukul 23.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan fokus pada beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Beberapa lokasi yang menjadi sasaran patroli antara lain pemukiman warga, daerah rawan, objek vital (Obvit), serta pos ronda/Siskamling. Selain itu, petugas juga melaksanakan patroli di perbatasan wilayah Polsek Kalapanunggal untuk memastikan tidak ada potensi gangguan dari luar daerah.

Selain patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk turut serta menjaga kamtibmas. Himbauan tersebut meliputi ajakan untuk mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme dan kejahatan jalanan, serta pentingnya melaksanakan ronda malam guna menjaga situasi tetap kondusif. Tak lupa, petugas juga mengingatkan para pengendara sepeda motor yang menggunakan knalpot bising agar mengganti knalpotnya dengan yang sesuai peruntukannya.

Hingga saat ini, kegiatan patroli berlangsung dengan aman dan terkendali, dan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Kalapanunggal tetap dalam kondisi yang aman. Patroli biru ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Kalapanunggal untuk selalu hadir di tengah masyarakat, menjaga keamanan, dan menciptakan kenyamanan bagi seluruh warga.